

## La liberación de menores será de los primeros temas a tratar con ELN: Restrepo

El jefe de la delegación de paz del Gobierno, Juan Camilo Restrepo, hizo énfasis en que ese será un tema primordial durante el proceso de negociación.

El jefe de la delegación del Gobierno para los diálogos con el ELN, Juan Camilo Restrepo, aseguró que dentro de los primeros temas que se tratarán con esta guerrilla, está la salida de los menores de edad que están al interior de esa organización armada.

Restrepo compartió el llamado que hizo la Defensoría del Pueblo, para que ese grupo guerrillero excluya de sus filas a los menores.

"Pues seguramente esa petición que parece muy atinado de la Defensoría, será uno de los temas primeros que discutamos ya cuando se inicien las mesas de trabajo en Quito con el ELN, una de las cuales será sobre temas humanitarios. El alto representante del Gobierno en los diálogos con el ELN, dijo que está previsto que además de la mesa general, en las conversaciones, haya una mesa paralela, en la que se van a tratar todos los temas de carácter humanitario. "Entonces temas como ese, el de los menores reclutados, obviamente hace parte de la agenda de ese tema humanitario", reiteró Restrepo.

<http://www.bluradio.com/nacion/la-liberacion-de-menores-sera-de-los-primeros-temas-tratar-con-eln-restrepo-129262>